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García  de  Vinuesa:  “Los  valores  deben  permanecer  en  el  deporte”
En  declaraciones  al  programa  “Al  Límite”,  de  Radio  Marca,  Ignacio  García  de  Vinuesa,

alcalde  de  Alcobendas,  habló  de  la  campaña  “Ganan  los  valores”,  que  se  presentó  el  25  de

mayo.  Aseguró  que  “los  valores,  como  el  esfuerzo  o  el  compañerismo,  siempre  tienen  que

permanecer  en  el  deporte,  sin  importar  el  resultado  final.  Sobre  todo,  entre  los  niños”.  

  
  

García  de  Vinuesa  explicó  que  con  esta  iniciativa  quieren  poner  en  valor  "el  esfuerzo  que

supone  entrenarse,  levantar  el  ánimo  cuando  has  perdido,  el  respeto  al  adversario,  a  los

árbitros  o  el  respeto  desde  el  público  a  quien  está  jugando.  Rechazamos  todo  tipo  de

violencia,  tanto  dentro  del  campo,  como  desde  la  grada  o  desde  los  alrededores  de  los

lugares  donde  se  celebran  competiciones  deportivas.  Pase  lo  que  pase,  los  valores  siempre

van  a  permanecer”.

  

El  alcalde  recordó  que  la  ciudad  ha  recibido  en  dos  ocasiones  el  Premio  Nacional  del

Deporte  y  señaló  que  "estamos  muy  orgullosos  de  ser  la  ciudad  en  la  que  el  mayor

porcentaje  de  vecinos  practica  a  diario  deporte,  nos  gusta  presumir  de  los  más  de  500  mil

metros  cuadrados  de  instalaciones  que  tenemos.  Hay  muchas  cosas  de  las  que  nos  gusta

presumir,  pero  también  queremos  poder  hacerlo  de  la  deportividad  de  todos  los  vecinos".

  

Sobre  esta  nueva  campaña,  indicó  que  “a  una  ciudad  que  fomenta  tanto  el  deporte  le  faltaba  algo  estructural,  una  campaña  que

fomentase  los  valores”.  Pero  esta  iniciativa  no  solo  servirá  para  resaltar  los  valores  deportivos,  también  “estamos  convencidos  de  que

vamos  a  ayudar  a  cualquier  persona  que,  en  un  momento  determinado,  se  encuentre,  por  la  razón  que  sea,  con  que  la  práctica  del

deporte  no  le  va  como  debiera  y  que  no  olvide  que,  además  de  ganar  músculo,  como  podría  decirse,  también  está  ganando  otros

valores  que  le  van  a  ayudar  a  lo  largo  de  su  vida”.

  

Esta  acción  se  centra  sobre  todo  en  los  más  pequeños:  “Hay  que  empezar  a  recordar  desde  el  principio  que  el  deporte  es  una  diversión

y  que  con  quien  te  vas  a  enfrentar  no  es  un  enemigo,  es  un  compañero  de  juego.  El  deporte  siempre  es  un  juego”.  En  esa  misma  línea,

habló  del  papel  que  tienen  los  padres  y  que  “hay  que  hacerles  ver  que  con  comportamientos  violentos  perjudican  a  sus  hijos  y  al  resto”.  

  

Finalmente,  agradeció  el  apoyo  de  algunos  medios  de  comunicación,  como  el  programa  "Madrid  se  Mueve"  porque  “para  que  la

campaña  tenga  éxito,  tiene  que  ser  conocida  por  todos”.

  

Munideporte.com

  

  

Comentarios
No  existen  comentarios  aún  para  esta  noticia.

Marta  Míguez:  “Las  selecciones  gallegas  tienen  un  buen  nivel”

López  Farré:  “Este  simposio  de  la  muerte  súbita  será  muy  interesante”

Alberto  Blázquez:  “Estamos  en  los  maratones  de  ciudades  patrimonio”

Mar  Rodríguez:  “En  Alcobendas  hay  cabida  para  todos  los  deportes”

Bárbara  Destéfanis:  “El  deporte  es  un  gran  argumento  para  el  cine”

María  Perales:  “Nuestra  universidad  promueve  salud  en  sus  empleados”

Antonio  Román:  “Hemos  recogido  el  trabajo  de  muchos  años  en  deporte”

Mayte  Pacheco:  “En  el  deporte  es  mucho  más  fácil  el  abuso  sexual”

Alicia  Amieba:  “Los  niños  y  padres  disfrutan  mucho  en  las  olimpiadas”
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